

DEFENDEREMOS

en todo momento
los derechos del
pueblo costarricense
y la soberanía
nacional.

ADELANTE

Semanario Independiente
Director: RODOLFO GUTIERREZ

DIRECCION
POSTAL
Apartado 2009
VALE
₡ 0.25

Año II

San José, Costa Rica, Domingo 11 de Julio de 1954

Nº 106

₡ 4.158.400,00 ha pagado el Gobierno POR LAS ARMAS YANQUIS SIN AUTORIZACION DE LA CAMARA LEGISLATIVA

Don Otilio Ulate Blanco, en respuesta al Ministerio de Economía reveló sensacionalmente que el Gobierno ha pagado ya, sin la autorización de la Asamblea Legislativa, 4 158 400 colones por armas yanquis que oficialmente se anunció llegarán en breve al país.

¿De dónde cogió el gobierno esa enorme suma de dinero? Preguntó don Otilio Ulate y lo preguntamos nosotros también. Se da por descontado

que ese dinero no salió de los fondos del Estado por que no los tiene. El pueblo se pregunta de dónde salió tan enorme suma y tiene derecho a que se le dé una explicación.

que ese dinero no salió de los fondos del Estado por que no los tiene. El pueblo se pregunta de dónde salió tan enorme suma y tiene derecho a que se le dé una explicación.

Es Inconstitucional la Compra de Armamentos

El Gobierno viola la Constitución y juega con la Asamblea Legislativa comprando armas para crear un ejército controlado por los yanquis para que los ticos les defendamos el Canal de Panamá

El Gobierno ha decidido comprar en los Estados Unidos un fuerte armamento. No dudamos que ello provocará en todo el país una tremenda indignación, tanto por la forma en que se ha hecho la compra, como por las repercusiones políticas que tal operación provocará.

Debemos decir, en primer lugar, que esta adquisición de armamento hecha por el Gobierno del señor Figueres es INCONSTITUCIONAL. Según nuestra Carta Magna, (La Constitución Política que nos rige) en Costa Rica quedó abolido el ejército. Y si el ejército no existe ni debe existir en Costa Rica, porque así lo manda la Constitución, ¿a cuenta de qué el Gobierno de Figueres ha comprado ese enorme armamento de que nos han hablado los periódicos?

Por otra parte, ¿a cuenta de qué el Gobierno primero compra un armamento moderno y luego presenta la operación a la Asamblea Legislativa, a fin de que ésta, ante los hechos consumados, tenga que ratificarla?

Se dice que la erogación que tendrá que hacer nuestro pueblo para comprar esas armas es desproporcionada a la modestia de los presupuestos de educación, agricultura, etc. Y debe ser así ya que se ha anunciado que las armas compradas son modernas y que colocarán a

nuestro país en condiciones de igualar sus fuerzas a las de los demás países centroamericanos.

Por otra parte, nuestro gobierno, con esta actitud servil frente al Departamento de Estado, está burlando las más hondas aspiraciones de nuestro pueblo, que son las de vivir en paz con los demás pueblos, y de respetarles sus derechos a la autodeterminación y soberanía.

El pueblo costarricense no está de acuerdo en que sus gobernantes comercien con la vida de sus hombres, ofreciéndolos como carne de cañón para los planes guerrillistas de los fabricantes de armas y de los sectores mercantilistas de los Estados Unidos, empeñados en establecer focos de guerra en diversas regiones del mundo.

Pero hay algo más por lo cual el pueblo costarricense debe oponerse a este plan de Figueres: cínicamente, "La República" anunció que se trataba de crear "un ejército para defender el Canal de Panamá"

¿Y a cuenta de qué tenemos los costarricenses que defenderle el Canal de Panamá a los Estados Unidos? Para eso ellos tienen un ejército. Si el Canal de Panamá llega a estar en peligro, será por culpa de quienes pretenden llevar a la humanidad a una Tercera Guerra Mundial.—

"ADELANTE" PLANTEA RECURSO DE AMPARO

(Texto en Página 2)